

Dieu reste stable



Yannis Gautier



“

Car je suis l'Éternel, je ne change pas(...)

Malachie 3.6

Avez-vous déjà pensé que soudainement Dieu puisse décider d'annuler toutes les promesses qu'il vous a faites ? Que les engagements, à l'encontre de l'homme, qui sont mis en évidence au travers de sa Parole, il puisse les révoquer du jour au lendemain ?

Combien de fois, à cause d'une situation ou d'un égarement de votre part, avez-vous conçu l'idée que Dieu vous ait abandonné(e) ?

"Toute grâce excellente et tout don parfait descendent d'en haut, du Père des lumières, chez lequel il n'y a ni changement ni ombre de variation." ([Jacques 1.17](#))

“Appuyez-vous sur Dieu et vous ne serez jamais confus(e).”

Il ne faut jamais comparer la fidélité Dieu à celle d'un homme qui, pour des raisons diverses, peut faire preuve d'instabilité. Dieu est immuable. Il reste stable en tout temps et sa Parole est d'une fiabilité sans faille, sur laquelle vous pouvez stabiliser votre foi. Le monde changera autour de vous. Les saisons seront différentes et votre vie également, mais Dieu, lui, "reste le même". ([Psaume 102.28](#))

Appuyez-vous sur Dieu et vous ne serez jamais confus(e).

Une prière pour aujourd'hui

Père, je me confie dans ta Parole car je sais qu'elle est vraie, au nom de Jésus. Amen !

Yannis Gautier

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1525 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com